

Messer zog und sie mit einem gutgezielten Hiebe, während sie durch die Luft flogen, zerschnitt, eine Kunst, in welcher ich es nach und nach zu großer Fertigkeit brachte.

Diese Art von Kunstfertigkeit sollte mir eines Tages gegen gefährlichere Feinde nützlich werden. Glumdalcliff hatte mich einst wieder, wie sie oft an schönen sonnigen Tagen zu thun pflegte, mit meiner kleinen Wohnung an's offene Fenster gesetzt, damit ich mich der frischen Luft erfreute. Da summten, während ich gerade ein Stück Kuchen zum Frühstück aß, mehrere Wespen so groß wie Rebhühner durch mein offenstehendes Fenster in mein Zimmer, fielen über meinen Kuchen her und trugen ihn stückweise fort. Andere flogen mir, wie Dudelsäcke brummend, um den Kopf und bedroheten mich mit ihren fürchterlichen Stacheln. Aber auf meine gegen die Fliegen erworbene Fertigkeit vertrauend, ergriff ich muthig mein Messer, hieb ein Duzend der Plagegeister zusammen und schlug die übrigen in die Flucht. Den Geißdeten zog ich die wenigstens anderthalb Zoll langen Stacheln aus und bewahrte sie mit Sorgfalt auf. Nach meiner Rückkehr schenkte ich drei Stacheln davon der Schule zu Gresham und machte mit den andern verschiedenen Naturforschern eine Freude.

4. Kapitel.

Jetzt wäre es wohl angemessen, daß ich dem Leser eine kurze Beschreibung des merkwürdigen Landes lieferte, in welchem ich alle die bisher erzählten Abenteuer verlebte und noch andere erleben sollte. Freilich kann ich nur über das berichten, was ich in Brobdingnag selbst gesehen habe, und das beschränkt sich nur auf einen Umkreis von zweitausend Meilen. Die Königin nämlich, welche ich stets auf ihren Reisen begleitete, schränkte diese ihre Reise immer auf eine Strecke von nur zweitausend Meilen ein, während der König sein großes Reich zweimal im Jahr bis zu den Grenzen bereiste. Die Größe dieses Reichs beträgt nach genauen Messungen sechstausend Meilen (natürlich sind geographische, nicht englische Meilen zu verstehen) in der Länge und fünftausend in der Breite.